

Interview 4

„Mir würde vegetarisches Essen in der Schulkantine meinen Schulalltag erleichtern. Aus religiösen Gründen esse ich kein Schweinefleisch. Ich gehöre dem muslimischen Glauben an. Wenn es nur vegetarisches Essen geben würde, müsste ich nicht immer nachfragen, in welchem Essen Schweinefleisch enthalten ist. Noch besser wäre es für mich und andere Schüler*innen unserer Glaubensgemeinschaft, wenn das Essen sogar vegan wäre. Aber vegetarisches Essen ist schon mal ein guter Anfang und außerdem sind Pommes auch vegetarisch, die isst ja fast jeder gerne.

(Neslihan, 15 Jahre, 10. Klasse)